

Deux médailles d'argent pour Fernando Dayan au mondial de canotage



La Havane, 27 août, (RHC).- Le Cubain, Fernando Dayan Jorge, a remporté ce dimanche sa seconde médaille d'argent au championnat du monde de canotage disputé à Montemor-o-Velho, au Portugal.

Ce dimanche, il a franchi le second la ligne d'arrivée du C-1 à cinq mille mètres.

Il a arrêté les chronomètres à 24 minutes, 46 secondes. Le gagnant de l'épreuve, l'Allemand Sebastian Brendel, à 23 minutes 40 secondes.

La médaille de bronze est allée au cou du Russe Kirill Shamshurine.

Auparavant, Fernando Dayan et Sergueï Torres, avaient décroché la médaille d'argent au C-2 sur les mille mètres derrière les Allemands, Yul Oeltze et Peter Krestschmer.

Un millier de canoéistes de plus 80 pays se sont donnés rendez-vous à Montemor-o-Velho pour ce mondial.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/170049-deux-medailles-dargent-pour-fernando-dayan-au-mondial-de-canotage>



Radio Habana Cuba